

平成29年度11月 定例市長・市政記者懇談会の結果について

日時 平成29年11月2日（木）午前11時00分～11時25分

場所 市役所2階 第3委員会室

出席 市政記者クラブ5社

会見内容

1. 話題提供（2項目）

1. 道の駅阿寒丹頂の里「クレインズテラス」オープン1周年について

- 昨年11月12日に新築移転オープンした、道の駅 阿寒丹頂の里「クレインズテラス」が、間もなくオープン1周年を迎えます。
- 新しい「クレインズテラス」がオープンし、開通した高速道路で道東に来られた方の休憩場所として、立ち寄りやすい距離ということもあり、急激に来館者が増え、それまで年間10万人くらいの来館でしたが、昨年11月のオープンから本年9月末で、入館者数が30万人を達成しました。
- 駐車場には、道内はもとより道外ナンバーの車両が多く見受けられ、特に今年の夏休み期間中には、駐車場でパーキングキャンプをする方が多く、ピーク時にはキャンピングカーなどが1日約80台も止まっていました。
- 道の駅や赤いベレーでは、この夏限定でこうした車中泊の方をターゲットに、朝風呂や朝食のプランを用意し、大変好評をいただきました。
また、道の駅には24時間トイレや温泉施設もあり、大変便利で過ごしやすいとの声が多く寄せられております。
- そこで、この11月11日（土）・12日（日）には、オープン1周年記念イベントを開催いたします。
- 道の駅「1周年記念切符」のプレゼントや、阿寒ポークや海産物の特価販売、また、誕生日となる12日には、大抽選会やバースデーケーキの無料ふるまいなど、たくさんの催しを用意しております。

2. 国立台湾博物館におけるマリモ企画展の開催について

- 12月1日（土）から4日（月）の日程で、台湾で行われるマリモ発見命名120周年記念事業に参加してまいります。
- 本年は、阿寒湖のマリモが発見、命名されてから120年を迎え、その発見命名者である川上瀧彌（かわかみ・たきや）氏が、設立に関わり、初代館長を務めた国立台湾博物館において、マリモ発見命名120周年記念事業を実施

いたします。

- 本企画展では、国立台湾博物館で、「川上瀧彌と阿寒の自然」と題し、マリモの展示と、阿寒の自然環境や野生生物、アイヌ文化、そしてマリモの生態を映像やパネルで紹介いたします。
- 12月2日の企画展初日のオープニングイベントに、私も出席して水槽除幕式を行うほか、若菜マリモ研究室長がマリモの生態について記念講演を行います。
また当日は、釧路市議会議員と日台親善協会の皆さんも参加され、さらなる交流を深めてまいります。
- 本企画展の会期は、当初12月15日までを予定しておりますが、国立台湾博物館からの要請があり、期間延長に向けて現在調整中でございます。
- 本企画展を通じ、日台の友好がさらに発展すべく、郷土の宝であるマリモを架け橋とした相互理解や学術・文化交流の促進が図られるものと期待しております。
- 加えて12月3日（日）に、本年9月にライオン・トラベルが実施し、大変好評であった「ひがし北海道サイクリングツアー」にご参加いただいたお客様や関係者を招待し、新たな客層を発掘する目的として、「ひがし北海道サイクリングイベント」を開催いたします。
- 内容といたしましては、ひがし北海道のサイクリングコースの紹介や、日本と台湾のサイクルリストやブロガーによるトークセッションなどで、釧路でのサイクルツーリズムにおける魅力をお伝えし、次年度の旅行商品造成に結びつけることができると考えております。

2. 質問要旨

(質問)

- ・ 市長が台湾に行くのは初めてのことでしょうか。

(市長)

- ・ 観光プロモーションや企業誘致、タンチョウの無償貸与の関係などで、これまでに4回行っていきますので、今回で5回目です。

(質問)

- ・ 今回台湾で展示するマリモは人工の物ですか。

(マリモ研究室長)

- ・ 今回のマリモは人工的に作ったものを送ります。

(質問)

- ・ 会期延長はどのくらいの期間になるのでしょうか。
(マリモ研究室長)
- ・ まだ具体的には決まっておりません。

(質問)

- ・ サイクリングイベントの会場はどこでしょうか。
(観光振興室職員)
- ・ 台北市内ですが、いま調整を行っているところです。

(質問)

- ・ 台湾には何名くらいの方が行きますか。
(市長)
- ・ 市議会議員が12名くらいと日台親善協会の方々が数名行く予定です。